
NON, NON ET NON 
A LA CARRIERE DE CALYPSO

Nous étions tellement heureux de sa fermeture en 2011.
Notre petit village est tranquille et sympa. De nouveaux lotissements ont vu le
jour depuis quelques temps, avec de jeunes ménages et de jolies maisons. Leur
capital, souvent consenti par de très gros efforts sera, d'après les experts, en

perte de 25 à 30 %.
Le supporteriez-vous ?

De plus, au niveau santé : retour des poussières, du bruit, d'un trafic énorme de
camions sur toute la vallée, sans compter toutes les nuisances induites par le

Lyon Turin, qui s'y ajouteront.

Nous ne voulons pas de cela pour nos enfants, petits enfants et nos personnes
agées, d'autant plus que cette réouverture n'est pas pour nous mais pour le

bassin chambérien, albertvillois et grenoblois en grande majorité.

TROP C'EST TROP !

Ce projet ne profitera qu'aux propriétaires de la carrière qui s'en mettra,
vulgairement parlant, « plein les poches » sans se soucier des plus de 700

habitants du village.

Quant aux emplois qu'ils nous font miroiter, nous savons très bien qui les
occupera en majorité : des gens venus de loin et moins payés.

N'écoutons pas leurs belles paroles, sur le papier tout est beau et facile mais
nous avons eu l'expérience d'avant et après 2011 où rien n'a été fait

correctement.

A l'heure où tout le monde tend vers une réduction de la circulation des
camions, ce projet paraît complètement dépassé...

Pour le moment nous  n'utilisons que les moyens légaux, mais j'appréhende, si
ce projet aboutit qu'une ZAD (zone à défendre) dure voit le jour (temps et

argent gaspillés)

S'IL VOUS PLAIT , EVITEZ NOUS CE PROJET INUTILE ET
DESASTREUX POUR NOTRE VILLAGE ET LA VALLEE .




